Editorial

Ce numéro d'automne comporte deux articles originaux : l'un est consacré à l'anémie ferriprive chez les personnes âgées, l'autre à un fléau bien connu qui est le problème des assuétudes en milieu professionnel.

Ils sont suivis par deux articles de synthèse dont les sujets interpelleront les lecteurs : les postes de garde en médecine générale et la fièvre isolée chez le petit enfant.

Un article pédagogique est consacré à la méthodologie de diagnostic de la neuroborréliose aiguë.

Deux cas cliniques singuliers illustreront la complexité que peut parfois revêtir la discipline médicale.

La rubrique historique pour une fois abordera une discipline " en marge " de la médecine : la botanique.

Le numéro se complète par la rubrique " courrier des lecteurs " et les discours de la proclamation des nouveaux médecins de juin dernier.

S. Louryan